
2024 年度 

油尖旺區議會第三次會議 

街頭表演擾民 不要噪音重臨 

背景及現況： 

2018 年旺角西洋菜街行人專用區終結，多年亂象告一段落。其後數年，旺角

區時有零星及不同種類之街頭表演，例如 BUSKING 等等，部份未構成阻街，同時

亦為旅客及途人添上一筆愉悅心情。我們認同，街頭表演如未構成阻街及噪音滋

擾，取其中庸之道，可有助旅遊業及營商。 

無奈我們多次接獲市民投訴，就旺角地鐵站 C1、2 出口對出，晚上經常有街

頭表演者作出賣唱，佔路情況雖未至於構成嚴重阻街，但表演尤如當年西洋菜街

情況，發出嚴重噪音，有附近居民更表示，疑見有錢銀交收及有毛手毛腳情況，

狀甚不雅。 

建議： 

⚫ 建議警方等有關部門加強對上述情況巡查，遇有違法行為加以檢控﹔

⚫ 建議部門對街頭表演有良好規劃並作出相關研究，讓熱愛街頭文化人士能有

空間表演之餘，亦不致於出現擾民情況。

提呈： 

  本文件提呈 2024 年 5 月 7 日油尖旺區議會供全體議員討論，並邀請油尖旺

民政事務處、旺角警區、食環署、康文署等部門代表出席會議。 

提呈人：李思敏、黃舒明、陳少棠、黃建新

日期：二零二四年四月十八日 
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